

Vous recherchez un **changement**,
vous voulez un emploi qui fait
une **différence...**

avez-vous
ce qu'il **faut ?**

Opérateur(rice) de tableau de distribution et entretien

Catégorie	: Bleu
Statut	: Permanent
Numéro de concours	: 3034 – 2025A
Groupe de traitement	: G - 55.13\$
Service	: Hydro Westmount
Durée de l'affichage	: 25 avril au 9 mai 2025

Nature de l'emploi

Le travail d'opérateur(rice) de réseau est d'assurer la sécurité des travailleurs et des clients sur le territoire du réseau électrique d'Hydro Westmount. L'opérateur doit également minimiser les interruptions de courant en s'assurant de la continuité du service de distribution.

De plus, il doit faire l'entretien et le dépannage des circuits de distribution en se basant sur les lectures des données et les schémas de réseau. L'opérateur doit aussi participer à l'installation et l'entretien d'instruments de mesurage et d'enregistrement ainsi que l'appareillage électrique.

Principales responsabilités

- Transfère les charges de circuits en panne ou selon les bulletins et processus de manœuvre sur les réseaux aériens et souterrains. Assiste le service d'incendie sur les appels;
- Installe, enlève et interprète tous les instruments nécessaires au repérage de pannes ou à la vérification de rotation, phasage, voltage ou ampérage et mesurage sur les circuits de distribution;
- Applique les règles de sécurité et assure la sécurité des travailleurs sur le territoire du réseau électrique d'Hydro Westmount en communiquant et en coordonnant les manœuvres et les travaux avec les équipes en place;
- Participe à l'entretien de l'appareillage de distribution électrique et de bâtiment des sous-stations en utilisant l'équipement et l'outillage nécessaire;
- Selon les différents paliers de la clientèle, contribue à l'élaboration de plans et de manœuvres ; soit pour le délestage, pour la mise en circuit ou pour les transferts de charges;
- Répond aux appels des clients concernant les pannes, les bris, les situations d'urgence et, lorsque requis, se rend chez le client pour faire une vérification en utilisant l'équipement nécessaire.

Formation, qualifications et expérience

- Détenir un diplôme d'études collégiales (D.E.C) en électronique industrielle ou l'équivalent;
- Détenir un permis de conduire classe 5 valide;
- Avoir une expérience jugée pertinente sur des réseaux de distribution ;
- Bonne connaissance du français et de l'anglais parlés et écrits.

Horaire de travail

- En rotation comprenant des quarts de jour, de soir et de fin de semaine mais majoritairement de jour.

Pour postuler à cette offre d'emploi, complétez le formulaire en cliquant sur le lien suivant : <https://forms.monday.com/forms/e62f249962fbce9060ddc30efd5df368?r=use1>. Assurez-vous de joindre tout document attestant que les exigences et les conditions d'admissibilité sont respectées.

La Ville de Westmount souscrit aux principes d'égalité en emploi et invite donc les femmes, les autochtones, les membres des minorités visibles et ethniques ainsi que les personnes handicapées à soumettre leur candidature.



You are looking for a **change**,
you want a job that makes
a **difference...**

do you have
what it *takes?*

Switchboard Operator and Maintenance

Category	: Blue
Status	: Permanent
Competition	: 3034 – 2025A
Salary scale	: G - \$55.13
Department	: Hydro Westmount
Duration of posting	: April 25 to May 9, 2025

Purpose of the Position

The job of the network operator is to ensure the safety of workers and customers on the territory of Hydro Westmount's electricity network. The operator must also minimize power interruptions by ensuring the continuity of the distribution service.

In addition, he must ensure the maintenance and troubleshooting of the distribution circuits based on data readings and network diagrams. The operator must also participate in the installation and maintenance of measuring and recording instruments as well as electrical equipment.

Main Responsibilities

- Transfer loads from faulty circuits or according to bulletins and operations processes on overhead and underground networks. Assist the fire department on the calls;
- Install, remove and interpret all instruments necessary to locating outages or verifying rotation, phasing, voltage, or metering on the distribution circuits;
- Apply the safety rules and ensure the safety of workers on Hydro Westmount's electrical network by communicating and coordinating operations, and work with the teams in place;
- Participate in the maintenance of electrical distribution equipment and of substation buildings using the necessary equipment and tools;
- According to the different levels of the clientele, contribute to the development of plans and procedures; either for load shedding, for circuiting, or for load transfers;
- Respond to customer calls regarding outages, damage, emergency situations and, when required, go to the client's premises to perform a verification using the necessary equipment.

Education, Qualifications and Experience

- Diploma of Collegial Studies, in industrial electronics or equivalent;
- Valid Class 5 driver's license;
- Some relevant experience on distribution networks;
- Good knowledge of spoken and written French and English.

Work schedule

- On rotation including days, evenings and nights but mostly day shifts.

To apply for this position, please complete the form by clicking on the following link:
<https://forms.monday.com/forms/e62f249962fbce9060ddc30efd5df368?r=use1>. Be sure to attach any documents
attesting that the requirements and eligibility conditions are met.

The City of Westmount subscribes to the principles of equal access to employment, and therefore invites women, aboriginal people, members of visible and ethnic minorities and handicapped persons to submit their candidacy.

